

Informe iglesia abril 2020

Hola querida iglesia de: Argentina les escribo desde Chile deseándoles muchas bendiciones de nuestro gran Dios.

Les cuento que aquí en Temuco se levantó la cuarentena, pero hay restricciones, por ejemplo, está prohibido juntarse muchas personas.

Por lo siguiente no puedo ir a las comunidades mapuches.

Las fronteras cerradas, y no se puede sacar dinero en cajeros por el cepo que puso; Argentina.

La hermana donde estoy alquilando le agarro coronavirus, estuvo grave ahora está aquí en su casa.



**Quisiera pasar la frontera, hasta
junín de los andes para sacar
dinero pero no se puede.**

**La visa se me venció, no pude
hacerla por internet, me
presente y me atendieron en los
próximos días voy a tener
respuesta, sus oraciones por
esto, gracias.**

**Sin mas me despido con un gran
abrazo montañés.**

Marcelo lucero



Nombre del
logotipo

